

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Avila, un mes.....	1 25
Fuera, trimestre.....	4
Extranjero, semestre.....	15
Número suelto.....	5

PAGO ADELANTADO

Redacción: Tomás Pérez, 10.
 Administración: Tomás Pérez 14.
 Teléfono núm. 111
 No se devuelven los originales.)

Últimas noticias del día.

CON CENSURA ECLESIASTICA

MADRID

DE POLÍTICA

Los que tengan el mal gusto de leer ciertos periódicos que pasan por bien informados vivirán sumidos en un mar de confusiones. El sistema que usan bastaría para desacreditar la más sólida reputación. Por las mañanas inventan una noticia ó se hacen eco del rumor menos autorizado. Los propios acusadores, actuando á la vez de testigos, dan por las tardes aire y calor á la noticia en los salones de conferencias, y por la noche el otro órgano del trust se encarga de escribir nuevas variaciones sobre el mismo tema. Al día siguiente vienen los comentarios sobre el asunto por ellos mismos lanzado á la pública discusión, ya dicen que no resulta comprobado lo que se aseguraba ayer, pero que se confirmará plenamente lo que dicen hoy. Y acogen otra fantasma que sigue igual trámite que la anterior. Así actúa la ligereza ó la maldad, ó exteriorizan sus malos humores estos Juan Palomo.

¿Es eso serio? No solo no lo es, sino que, además, la estrategia resulta tanta de remate. De crisis se puede hablar por los días y á todas horas; pero no porque deseemos, ó deseamos muchos ó pocos que la haya, ha de ocurrir. Además, no hay nadie que crea en ministros que pretenden marcharse y sabe todo el mundo que al que de varias quiere irse nadie le pone un puñal al pecho para que se quede. La situación, naturalmente, no es despejada, desde el instante en que una de las ruedas principales del régimen funciona con manifiesta irregularidad; pero, ¿puede admitirse que porque á unos cuantos aventureros se les ocurra poner obstáculos en un camino se va á obligar á quien, por deber, tiene que recorrerlo, y, además, no dispone de otro, á que vuelva sobre sus pasos? Creo que no puede ser y que no será. Si se impone el abandono de su propósito al Gobierno, éste no podrá subsistir y no habrá ninguno conservador que subsista; y aparte de la significación que tendrá en lo futuro el hecho de que prevaleciese la conducta irregular de las minorías dinásticas y gubernamentales, nos encontraríamos en un instante enormemente agravado y sin posible solución legal el más difícil problema de estos tiempos.

Y como no hay nadie que esté mal consigo mismo, ni tan insensato que ría con sus propias conveniencias, no es de esperar sino que las aludidas minorías, cuerdamente, cedan, ó que sean arrolladas, salvo el que triunfen y logren deslójarse de las fortalezas del Poder al Sr. Maura. Pero la responsabilidad de lo que podría venir es demasiado grande é impone pavor á quienquiera que no es totalmente indiferente al juicio de la posteridad, ni permanece sordo al mandato de la propia conciencia.

Miguel Peñaslar.

CHIRIGOTAS

(NUEVO CLICHÉ)

Yo, lector, no me lo creo, pero dice una R. vista donde escriben eminencias por todos reconocidas que cierto sabio en Berlín

ha descubierto estos días no sé qué clase de placas tan delicadas, tan finas, que á través de un cuerpo opaco retratan á maravilla no solamente las cosas que tengan formas distintas sino hasta los movimientos y las sensaciones íntimas, de manera que preparas la máquina ya «descrita» la pones junto á un amigo y antes de que se aperciba sabemos que está pensando porque en la placa se indican las células que hay despiertas y las que siguen dormidas; enfocando el corazón se reconoce en seguida qué clase de sentimientos son los que más acucia, si los buenos le entusiasman ó los malos le dominan, y si la máquina muévase por ver la fotografía del estómago, conoces cuál ha sido la comida, cosa que es muy conveniente para descubrir mentiras porque algunos se dan tono de que tienen sus delicias en comer pavos trufados conservas y gelatinas, cuando muchos de esos tipos solo comen pan y olivas. Repito que no me creo lo que dice la R. vista, pero si fuera verdad y esas máquinas se aplican para conocer al hombre por abajo y por arriba ¡cuántos corazones secos! ¡cuántas cabezas vacías!

A. Rimando.

ASAMBLEA DE LA BUENA PRENSA

Adelante

Los campos de acción se van deslindando, las líneas divisorias aparecen ya claras y precisas.

Antes aparecíamos diseminados por una y otra región; apenas nos comunicábamos y el calor que dá la conformidad de ideas era insuficiente para nuestra propia vida.

Hoy, gracias á Dios, somos número, nos organizamos; El haga que seamos invencibles.

Antaño, la prensa liberal se burlaba, nos tenía por pigmos. Ahora nos insulta, nos critica despreciativamente; pero nos va temiendo.

Hemos, pues, llegado á un punto, avanzando, ocupando posiciones, y esta situación causa inquietudes á los de enfrente, al enemigo común, á la mala Prensa.

Ante nuestra influencia creciente, la prensa sectaria, la prensa liberal pretende poner un dique, un fuerte valladar que detenga nuestra corriente de entusiasmo, nuestra fe en las ideas que defendemos.

Pero no hay que vacilar, periodistas y escritores católicos; adelante: La lucha tiene que ser larga, el esfuerzo ciclópeo, porque el común enemigo se apresta con malas armas.

Adelante ¡á desbaratar en Zaragoza sus planes, que ya en Sevilla dióse el primer golpe de azida! á Zaragoza, sin perdonar medio, sin omitir sacrificio alguno. A escuchar allí, en torno del Pilar bendito, las enseñanzas del inolvidable, del inmortal León XIII, verdadero Padre de la prensa católica! á recoger los consejos sabios de nuestro esforzado Capitán, el ya también inmortal Pío X.

A Zaragoza, y estudiemos con detenimiento los medios de realizar una

propaganda verdad, y no olvidemos nuestros deberes de católicos. ¡Fuera convencionalismos!

Defendamos con tison el terreno conquistado palmo á palmo á costa de tanto sacrificio y, firmes en nuestras posiciones, no temamos al enemigo, por grande que éste pueda antojársenos.

Esforzados campeones nos dirigimos y alientamos en la lucha; sea nuestro escudo el ejemplo de la prensa católica alemana, y redoblando nuestros esfuerzos, no desmayemos un instante que Dios ha de guiarnos á la victoria.

El triunfo es del heroísmo, de la abnegación, del sacrificio, y sacrificio, abnegación y heroísmo palpita hoy en todas las manifestaciones de la prensa Católica.

¡Adelante, pues, que la victoria será nuestra.

Nuevas inscripciones de socios

M. Iltre. Sr. D. Pedro Ruiz Sanz, Condeño Penitenciario.

D. Andrés Iglesias Sangregorio, Párroco.

D. Leonardo Herrero Sánchez, Presbítero.

Rogamos á cuantos deseen asociarse, se apresuren á manifestarlo á fin de enviar á Zaragoza cuanto antes sea posible, la lista definitiva de señores adheridos.

CORREO ENTRE AVILA Y SEGOVIA

Por noticias que nos merecen entere creí lito, sabemos que muy en breve se anunciará la subasta para la conducción del correo en automóvil entre Avila, La Granja y Segovia, por Villacastín.

Hace algunos días, al ocuparse nuestro compañero Sr. Chamorro de este asunto, hacía notar la opinión del Director de Comunicaciones, según la cual resultaba muy difícil crear esa conducción, por los muchos gastos ya hechos en mejorar y aumentar los servicios de Correos en nuestra provincia desde que está en dicha Dirección nuestro querido amigo el Sr. Ortuño. Así era en efecto; dificultades importantes se oponían á que se realizara ese proyecto tan en buena hora iniciado por el Ayuntamiento de Villacastín y tan bien secundado por los de Avila y Segovia. Pero las dificultades se han vencido, y, gracias al interés con que han mirado el asunto sus iniciadores y al decidido apoyo que encuentra en el Sr. Ortuño cuanto á la provincia interesada, en breve, como decimos antes, podremos dar cuenta del anuncio de la subasta para ese importante servicio.

Nuestro aplauso á todos los que para conseguirlo han empleado su actividad, su celo y su cariño á la provincia.

Las Cortes.

(TELEGRAMAS OFICIALES)

Madrid 13.

En el Senado

Empieza la sesión á las tres y treinta y cinco, presidida por el general Azcárraga.

El ministro de Gracia y Justicia, lee un proyecto de ley, sobre terminación de las causas criminales, seguidas á los súbditos españoles en Cuba, Puerto Rico y Filipinas.

Los señores conde de Casa Valencia; López Pelegrin y Diaz Moreu, formulan diversos ruegos y preguntas.

Entráse en el orden del día, con-

tinuando la discusión al dictamen sobre retención de haberes á los jefes y oficiales del Ejército y armada y sus asimilados, siendo aprobado después de una ligera discusión, en la que tomaron parte los Sres. Palomo, Ochando, Diaz Moreu y Presidente del Consejo; admitiéndose una enmienda al art. 3.º del general Ochando.

El Sr. Diaz Moreu, defiende un voto particular al dictamen, sobre arriendo de la mina de Arryanes, queriendo en el uso de la palabra para mañana.

L. vántase la sesión á las seis y cincuenta y cinco.

En el Congreso

Dió principio la sesión á las tres y treinta y cinco la presidencia del señor Aparicio.

El Sr. Lorens anuncia una interpelación sobre el pliego de condiciones para la construcción de la escuela.

El Sr. Soriano pregunta cuánto tiempo estará abierto el Parlamento, y anuncia una interpelación sobre los asuntos de Guinea y Marruecos; dirigiendo otros ruegos y preguntas contestándole los ministros de Hacienda y Gobernación.

El Presidente del Consejo anuncia al Sr. Soriano que su impresión personal es que el Parlamento no se cerrará en todo el verano.

Continúa la interpelación sobre la enseñanza, interviniendo para alusiones el señor marqués de Villavieja el cual elogia la ley de 1901 sobre libros de texto, quedando en el uso de la palabra para mañana, por suspenderse la discusión.

Se entra en el orden del día, reanudándose el debate sobre Administración, siendo desechadas tres enmiendas al art. 203, mediante votaciones nominales.

Se promueve un ligero incidente al desecharse otra del Sr. Soriano en votación ordinaria.

El Sr. Romero apoya otra y pregunta cuánto se discutirán los artículos 172 y 173, á lo que le contesta el Sr. Sanchez Guerra con la lectura de los artículos con las modificaciones aceptadas.

El Sr. Canalejas cree deben quedar sobre la mesa para las enmiendas, y refiriéndose al incidente anterior es tímido que se debe tener tolerancia, bastando que se levanten siete diputados para pedir las votaciones.

El señor Presidente le contesta que en situación normal se debe tener esta tolerancia, pero en el caso presente no era posible conociendo la M.ª los propósitos de los Diputados.

El Sr. Canalejas rectifica, y el señor Lorente ruega se lea la contestación de la M.ª á la pregunta que formuló, relativa á la fórmula entre las minorías y la Comisión en el proyecto de Administración.

El señor Presidente le anuncia que se buscará el diario en que de ello se trata.

Deséchanse dos enmiendas de los señores Zamora y Benitez de Lugo, mediante votación nominal, y se levanta la sesión.

DE COLABORACIÓN

Hace días que, procedente de Madrid, esté en Avila, con su bella y distinguida señora, el abogado del Colegio de Madrid y muy conocido escritor católico, D. Adolfo de Santovál, autor de muchos y celebrados libros, algunos de ellos traducidos en el extranjero, como *Catalina de Siena*, y *Savonarola*.

ANUNCIOS

En primera plana, línea.....	30
Entre noticias, id.....	25
En tercera plana, id.....	10
En cuarta plana y comunicados, precio convencionales.....	
Esquemas desde 10 pesetas en primera plana, 6 en tercera y 4 en cuarta, hasta 100 pesetas.	
(Cada inserción satisfará 10 céntimos de impuesto.)	

PAGO ADELANTADO

Información postal y telegráfica.

Por la gran devoción que tiene á la Santísima Virgen del Carmen, y como prueba de su amor á la Reina Carmelita, ha escrito el siguiente artículo, honrándonos con su estimabilísima colaboración.

LA FIESTA DEL CARMEN

Ave, Stella Maris.

Indubitable, para los espíritus creyentes, la realidad histórica de la Virgen Madre. Nada ni nadie podrán arrancar, nunca, de las entrañas de la mejor parte de la humanidad, la fe, los amores, las ternuras, puestos en esa dulce é ideal figura que hace elevar los ojos y el pensamiento al cielo, que encarna la santidad en la belleza...

Los que,—y yo no sabré decir si por propia culpa, ó por tremenda desventura,—no tienen fe; en esos misteriosos é inquietantes vuelos del alma en requerimiento de algo que no es, no, de este mundo; en esas adivinaciones del sentimiento, al cual todo lo de la baja tierra nuestra hasta y desencanta, á virtud de las mortales nostalgias de lo infinito... ó en esas horas sombrías, inacabables, de las melancolías sin nombre y sin objeto, de las magnas tristezas, de los supremos duelos de la vida... ¡cómo tornan sus ojos, y más que sus ojos su corazón, con agonías de naufragos, á esa imagen hermosísima y benditísima, que atrae, que consuela, que enamora, que reconcilia con todos los dolores, que disipa, como por encanto, todos los oleajes, y todos los encrespamientos del espíritu!...

Así, Goethe, el gran pagano, puso á la sin ventura Margarita, en su poema de lo divino y de lo humano, en aquella doliente conmovedora escena de la catedral de Francfort, ante el altar de la Virgen, «Smezenreicher»,—según el texto alemán—es decir, «rica en dolores»... como si solo á Ella estuviera reservada la omnipotencia de consolar y de esperanzar, en sus desolaciones indecibles, á la pobre y dulce enamorada...

Y Enrique Heine, el semita, que tuvo, al aguijón y á los espasmos de sus torturas, bafa y ludibrio para todo lo más grande y lo más noble, cantó, en sublimes estrofas, que producirán, siempre, el empujón de las lágrimas, el sacudimiento de lo más divino de nuestro ser, á María, á quien, en la santa Colonia, á las orillas del Rhin, en cuyas márgenes brotan las azuladas florecillas de «no me olvides», flameando al viento los estandartes, hinchando los espacios el rumor de las religiosas letanías, las muchedumbres, enardecidas, claman, con clamor magno, «gloria á ti... gloria á ti, madre nuestra!...

Y Schiller, el hermano espiritual de Goethe, en inimitable poesía, describenos al alma huérfana de toda esperanza de resurrección, por más que suenen desde lo alto de las torres góticas, las alegres campanas de la Pascua, por más que palpite de amor el universo, bajo su espléndida vestidura nupcial de primavera... fatigada, anhelante, sedienta de luz, ascendiendo, penosamente, desde las sombras y las impurezas del planeta, de peldaño en peldaño, de grado en grado, como por escalamística, hasta llegar á entrever y á vislumbrar, de hito en hito, aleutando como la alondra inmóvil ante el sol, á la «Divina Nazarena».

Y Byron, ese ángel caído, en atardecer suavísimo de Mayo... al caer de las sombras... al resplandor de la primera estrella... al toque melancólico del «Angelus»... á los rumores misteriosos del crepúsculo en Venecia, en la sin par Venecia, que surgía con sus cúpulas orientales, cual un ensueño, de entre cielos y mares, creyó ver y tal vez vió, realmente, desizándose por

los carmineos horizontes, á la Virgen sin manilla... y sintió entonces, en esa hora de las grandes purezas, las ilusiones, los anhelos, los estremecimientos de la niñez lejana... y la salud, palpitante y arrebatado, con supremos acentos de pasión y de amor...

«Gloria á tí, María!»... dicen, con Heine, las generaciones y los siglos todos, empujados, por los oleajes del tiempo, hacia el Océano, sin fondo y sin riberas, de la eternidad. «Gloria á tí» sobre todo en esa advocación, tal vez con la de la «Dolorosa» la más popular, la más simpática, entre todas las advocaciones de Nuestra madre; la del Carmen.

El escapulario y el hábito del Carmen... ¡Cuántos tristes llevan ese escapulario sobre su corazón!... ¡Cuántos que aman, cuántos que temen, cuántos que confían, cuántos que zozobran!... ¡Y ese hábito, el hábito carmelitano!... En mi hogar benditísimo y adoradísimo, en el hogar que la hermosa é incomparable torre de vieja catedral, cobijara —hoy enlutado y triste—, vi llevarlo, vi llevar ese hábito, á la continua, al alma buena que nos amó, y á quien amamos, con amor perdurable, que se exhala en rocíos de lágrimas, en rumor de besos, en el incienso de ardientes oraciones, sobre la losa de su sepulcro... vi llevarlo, siempre, ó como acción de gracias á la Señora, por tal cual hecha no á ella, no á mi madre, sino á algunas de las pobres inocentes ave-cillas que allí anidaron, ó ante la expectativa y el temor de cualquier borrasca, de cualquier dolor, de cualquier lágrima, que la Virgen, al requerimiento y al íman de la piadosa ofrenda habría, seguramente, de conjurar.

Y así, hoy, el hábito del Carmen, aviva, cuando lo miro en alguien, grave y melancólica emoción en mí... Y adivina el corazón, que ve mucho más claro y diáfano que la inteligencia y que los ojos, yo no sé qué historias de pasión, de luto, de tristeza; y paso al lado de quien quiera que lo vista y que lo cifa, con delicadísima simpatía, con indefinible sentimiento, con piadoso respeto, con pena, con interés...

Ante esos altares de la Virgen de Carmen; ante esas aras orientes á flores, á incienso, á la cera de los cándidos rizados cirios, cuántas oraciones, cuántas confidencias se exhalan, en estos días tan bellos de su novena!... ¡Cuántas habrán de exhalar, el jueves, en el día de su fiesta esplendorosa!...

Allá, también, bajo el cielo brumoso y triste, que hinche el alma de lánguidas tristezas; en las soledades de los valles siempre verdes, ó junto al mar de las titánicas arrogancias, de las fierzas y de las soberbias indomables, siempre taciturno, siempre desasosgado en su solitaria inmensidad... allá, en torno de los santuarios carmelitanos, congregar, en la solemnidad ésta, en «romería», el pueblo, el pobre pueblo, el pueblo trabajador y sano de espíritu y de cuerpo; el pueblo que pelea, bravamente, con insignes heroísmos, en porfía cotidiana, brazo á brazo, cara á cara, con todas las espinas é inclemencias de la tierra, con todos los oleajes y con todas las traiciones de la mar...

Oh!... No le quiteis la fe... es lo último, y lo único, que ya le queda... porque yo no sé si en este mundo, tan fecundo en crímenes, y puesto á hacer el lúgubre recuento de todos ellos, podréis topar con otro, tan nefando, como el crimen de arrancar, de desposeer al pueblo de ese tesoro de sus creencias, que lo son todo para él... consuelo, alegría, luz, esperanza, bendición y paz.

Las almas tienen un instinto que nunca las traiciona, no, que no las engaña. Y por ello, los doctores, los naufragos, los espiritualistas, los que han llorado mucho, los que han hambre y sed de lo ideal, pondrán hoy, pondrán siempre, su nido á la sombra de los santuarios y de los altares de la Virgen Santísima del Carmen... ¡Carmen!... nombre dulce, nombre bello, nombre tan poético, con el que se llamó, dignamente, quien fué carne de mi carne, sangre de mi sangre, alma de mi alma... ángel purísimo é inolvidable, cuyos restos tan hermosos y tan inmaculados, y que la muerte, la implacable muerte, habrá, en las pavorosas transfiguraciones de sus hondos senos, respetado, cubre y ampara marmórea Cruz, sobre la cual, al caer de

la tarde, en el Camposanto del Salvador de Oviedo, tantas veces, piadosas ave-cillas, entonan como una serenata á los muertos, y como una plegaria á los em-píreos.

Yo lo recordaba, en los días estos. Lo recordaba, oyendo la elocuente, la sincera predicación de los padres Carmelitas descalzos, en la novena á la Virgen del Carmen, ahí, en la iglesia,—que debiera de ser como la Jerusalén española—de Santa Teresa de Jesús, ante cuyo altar, uno de los más queridos de las almas, la que Dios me dió por tiernísima y santa compañera de mi vida, y yo, caímos, por la primera vez; trémulos de emoción y de amor, hace muy pocas tardes...

Yo lo evocaba, yo lo recordaba, todo lo que de admirable, de sobrehumano, llevé á dichoso término y remate, á poder de sus inspiraciones y de sus alientos, en el transcurso de los siglos cristianos, y muy especialmente al advenir á la historia mi amado, mi predilecto siglo XIII, esta devoción, esta consagración á la Señora...

Mirad, mirad, ¡Qué espectáculo!... El nombre y las grandezas de María palpitan en todas las elevaciones de ese siglo, coloso de los siglos... en el escapulario del Carmen, que llevan sobre su pecho, desde los Reyes hasta los villanos; en los versos de los trovadores; en los prodigios de los taumaturgos; en los heroísmos de los guerreros; en las «Summas» de los teólogos; en las elevaciones de los místicos; en las magnificencias de la «Ciballería»; en las predicaciones de las órdenes religiosas; en las letanías de los peregrinos; en las intuiciones de los artistas, quienes no sabiendo no pudiendo hacer ya más, la levantan sobre los profetas, que han cantado la epopeya de las esperanzas mesiánicas, sobre los apóstoles que han anunciado la buena nueva á las naciones, sobre los doctores coronados por los resplandores del «Lumen Gloriarum», sobre los angeles, sobre los querubines, en la cumbre de la Catedral, puesta ahí, á la expectativa de los pueblos... de la Catedral, el sublime poema arquitectónico de aquel siglo... sobre el gran rosetón del imponente, llamante, y derramando majestuosas claridades á los resplandores del sol en el ocaso, y entre los cuales el creyente, mirando desde el fondo de las naves, creía ya ver la puerta de cristal, entreabierta é inflamada, del Paraíso...

Y en Italia, en Cataluña, en la Provenza, en Portugal, en Castilla, en Inglaterra, en Polonia, en Sicilia, entre las brumas de Alemania, los trovadores del siglo XIII hacen como un himno de su vida, en honor y en alabanza de María... «Cantemos, y nunca cesemos en nuestros cánticos á esa buena Madre, que todo lo puede con su Hijo. Ella es nuestra grande consoladora, y en el cielo nuestra abogada omnipotente», decía Walter de Wolgeweide.

Adolfo de Sandoval. (Continuará.)

BOLETIN DEL DIA

Registro civil.—Día 13.—No hubo ninguna inscripción. Matadero público.—Día 13. Se degollaron 4 toros y 31 lanares. Recaudado por consumos, 441 pesetas 90 céntimos.

Academia de Administración Militar

Los nuevos oficiales

Ya se ha recibido la propuesta aprobada de los nuevos oficiales del Cuerpo, los cuales se reunieron esta mañana, á las once, en el salón de actos de la Academia, con objeto de despedirse de sus Jefes y Profesores.

Obsequiados por éstos con un espléndido lunch, el dignísimo Subintendente y Director de dicho Centro, Sr. Escolar, les dirigió breves y eloquentísimas frases de saludo, enalteciendo es las glorias del brillante Cuerpo á que pertenecen, y recomendándoles el más exacto cumplimiento de las obligaciones que su cargo les impone, para seguir la tradición y brillante historia de la Administración militar española.

En nombre de los nuevos oficiales, le contestó D. Manuel de Dego, dándole las gracias por las atenciones que durante su permanencia en la

Academia recibieron de sus Jefes, y por las afectuosas frases que para ellos tuvo.

Terminó el acto fraternizando todos con el mayor entusiasmo.

EL DIARIO DE AVILA re-itera á los jóvenes oficiales su más afectuosa y sincera enhorabuena, deseando es toda clase de triunfos en su carrera.

Diario Meteorológico y Astronómico.

Día 14 de Julio.

Table with 2 columns: A las 9 and A las 15. Includes data for Barómetro, Temperatura, Cielo, Viento, and Irradiación solar.

SOL Sale á las 4 y 57. Pasa por el meridiano á las 12, 20 y 20. Se pone á las 19 y 45. Día 2.—Sol en el Apogeo, á las 18 y 39. Día 23.—Sol en Leo, á las 7 y 14. LUNA Sale á las 20 y 41. Pasa por el meridiano á las 28. Se pone á las 5 y 10. Día 6.—Cuarto creciente en Libra á las 25 y 25. Día 13.—Luna llena en Capricornio á las 25 y 48. Día 21.—Cuarto menguante en Aries á las 12 y 2. Día 30.—Luna nueva en Leo á las 7 y 17.

ASPECTO DEL CIELO

Constelaciones próximas al meridiano, á las 22 horas del día 15. «El Cochero» (La Cabra).—«La Girafa».—«Polar».—«Cuerpo y cabeza del Dragón».—«La Lira» (Vega).—«Hércules».—«Ofiuro».

TRIBUNALES

SEÑALAMIENTOS

Juicios por jurados.

Día 15 y 16.—Vista de una causa procedente del Juzgado de Arenas de San Pedro, seguida á Gregorio García y otro, por homicidio. Abogado Sr. Velayos.

La vista que debía haberse celebrado ayer, fué suspendida por falta de comparecencia de varios testigos.

Espectáculo poco culto

Lo fué sin duda alguna, el que anoche en la Plaza del Alcázar ofrecieron unos jóvenes que sue en distinguirse por su respeto al prójimo, dirigiendo insultos y palabras gruesas á un respetable señor de esta localidad.

En defensa de la persona ofendida salieron varios jóvenes de esta localidad á quienes los aludidos señoritos contestaron con palabras tan soeces que hasta en los Diccionarios están suprimidas, y con las que dejaron demostrada su gran delicadeza y exquisita educación.

A no haber sido por la oportuna intervención de un municipal, hubieran pasado la cosa á mayores, pues según nuestras noticias, «estaba ya el único medio de haber cerrado aquellas bocas de lenguaje tan soez».

Sentimos en el alma que tales desagradables incidentes se produzcan y máxime siendo causa de los mismos algunos individuos que, si veraneasen en Siberia, no darían margen á espectáculos tan poco dignos.

Espectáculos

Coliseo Abulense

Con buenas entradas se verificaron anoche las tres secciones, viéndose muy concurrida también la preferencia, sobre todo en la última sección.

La muñequita eléctrica Miss Elvair cada vez gusta más. No puede pedirse á una niña que imite con la rigidez de las muñecas y no automático de sus movimientos; cuando las rojas cortinas se abren y en el centro aparece el bellissimo bibelot, la ilusión es completa, y la mayor parte del público cree que es una muñequita auténtica. Solo al dar las buenas noches se convencer muchos, que la ven por

primera vez, de que se trata de un se animado.

Las hermanas Puchol, interpretaron el diálogo de costumbres andaluzas El Chiquillo, original de los hermanos Quintero.

Para hoy se anuncian tres secciones con los precios de costumbre presentando las cintas que siguen: 1.ª El fonógrafo y la suegra. 2.ª En China y Sanghay. 3.ª Ingleses en el harem.

Actuando en las tres secciones la tan aplaudida y notable muñequita Miss Elvair, y dando principio aquellos á las ocho quince, nueve cuarenta y cinco y diez cuarenta y cinco.

NOTICIAS

Estando esta mañana á las diez, tocando las campanas de la Iglesia, parroquial de San Juan, uno de los acófitos de la misma, apellidado López, fué cogido por una de aquellas, hiriéndole en la cabeza.

Conducido el muchacho á la casa del Médico forense, éste le apreció una herida contusa en la región occipital, de quince centímetros de extensión, que de no haber complicación cerebral, curará dentro de los quince días, pues si bien su extensión es grande, los bordes de la herida son regulares.

En Herreros de Suso, un vecino llamado Bonifacio Díaz, ha denunciado el hurto de unos árboles de chopo en una finca de su propiedad.

LA TALLERÍA La más económica Encinar. Trajes para caballero á medida á 21 ptas., gabanés á 35, chalecos piqué á 10. Esta casa garantiza el corte desde el traje de 21 á 100 ptas.

En el pueblo de Bernuy Salinero, se halla depositado un caballo de ignorada procedencia.

Ha tomado posesión de su cargo D. Francisco Laganés, Vigilante del Correccional de esta ciudad.

La Dirección general del Tesoro, ha notificado al Gobernador civil de Zaragoza, que se han dado las órdenes oportunas para girar á aquella ciudad 158.276 pesetas con destino á los gastos de las fiestas del Centenario.

Los señores Médicos y el público deben desconfiar de las aguas minerales anunciadas como siendo de Vichy, cuyos manantiales no existen en Vichy. Para tener completa garantía de autenticidad exíjanse las aguas de Vichy-Etat de los manantiales Vichy-Hopital, estómago; Vichy-Célestina, riñones; Vichy-Grande Grille, hígado. Son insustituibles y producen maravillosos resultados.

Según leemos en el querido colega El Día de Palencia esta tarde llegado á nuestra redacción, el pasado domingo se verificó en aquella capital una grandiosa reunión seguida de manifestación imponente, para pedir el cumplimiento inmediato de la ley de 9 de Agosto de 1873 que otorgó el traslado á Palencia del entranque de las líneas férreas del Norte, actualmente establecido en Venta de Baños.

La consecución de este justo anhelo de los entusiastas palentinos, beneficiaría grandemente los intereses de aquella capital.

Seguros de cosechas, F. Mayoral véase 4.ª plana.

A causa del fresco que anoche se dejaba sentir, el paseo de la gorieta del Alcázar estuvo poco concurrido.

En la Gaceta se anuncian á oposición las cátedras de Institutos siguientes:

En turno de auxiliares.—Matemáticas, de Bateares, Física y Química de Guadalajara, Lengua y Literatura de Soria, Psicología, Lógica, etc. de Logroño y Figueras, Lengua alema-

na de Santiago, Lengua francesa de San Isidro (Madrid), Toledo y Cabra, Geografía de Burgos, Cuenca y Huelva, Agricultura de Granada, León, Valencia y Rus y Latín de Guadalajara, Mahón, Murcia y Zaragoza.

En turno libre.—Lengua y Literatura de Cibra, Física y Química de Soria, Lengua francesa de Mahón, Geografía de Palencia y Matemáticas de Baeza y Mahón.

El impresor católico, nuestro querido amigo D. Emiliano Rovina, acaba de editar unas hojitas que bajo el epígrafe «Sslamente para los católicos», contribuyen poderosa y eficazmente á la divulgación de importantísimos extremos que á todos nos importa conocer.

Sinceramente aplaudimos el celo del conocido editor y entusiasta propagandista.

Gratuitamente, ó á reducidísimo precio, según lo deseen los adquirentes, pueden recojerse dichos impresos, dirigiéndose á mencionado Sr. Rovina, calle de Pedro de la Gasca, 6, Avila.

En la plaza de la Constitución (Mercado Chico), se cayó ayer una anciana mendiga, no sufriendo por fortuna, otro daño que el susto consiguiente.

Hemos recibido una carta suscrita por D. A. F., quien, caso, de insistir en las pretensiones que en la misma expresa, deberá pasar por esta redacción, con objeto de determinar con mayor precisión la idea que en su comunicado expone y que nosotros atenderemos con sumo gusto.

En el número de hoy del Boletín oficial se inserta un estado con la relación de los Ayuntamientos de esta provincia, deudores á la Hacienda por el impuesto de consumos.

CONTRA LA INAPETENCIA

La acreditada casa de Bayo Rico, ofrece á sus favorecedores buenisimos jamones, muy magros á 3'25 pesetas kilo por piezas.

Precio limitadísimo, Reyes Católicos, 14 y 16 (Salchichería.)

Su Santidad el Papa Pío X, ha concedido á Monseñor Graselli, Arzobispo obispo de Viterbo, presidente de la Peregrinación italiana que en estos días irá á visitar á Nuestra Señora de Lourdes, el «privilegio sin precedente» de que celebre por la intención de Su Santidad, la Santa Misa en la Gruta el próximo día 16 de Julio á las seis de la tarde, hora precisa de la última aparición, con la facultad de dar la Bendición Papal á la terminación.

Habiendo sufrido extravío la inscripción del 4 por 100 del concepto de Beneficencia núm. 3 440, de 520 pesetas 73 céntimos de capital, emitida á favor del «Hospital de San Bartolomé de Arenas (Avila)» se ruega á la persona en cuyo poder se halle, la entregue en la Dirección general, ó en la Delegación de Hacienda de esta provincia, en el plazo de treinta días.

Por el Juzgado de Instrucción de Cbreros, se anuncian subastas de fincas, para el día 3 de Agosto próximo, y por el de Piedrahita, para el día primero de dicho mes.

CASA BARATA

Se enajena la señalada con el número 18, sita en la calle de Vallespln. Para tratar, con el Sr. Bayo, Reyes Católicos, 14 y 16.

Después de breve permanencia en esta capital, ha regresado en el mixto ascendente, á Madrid, el Comandante del Cuerpo de Ingenieros militares, encargado de la inspección de los edificios de esta capital pertenecientes al ramo de Guerra.

Camisetas caballero, novedad niños desde 0'50 Jesus Rodríguez.

En el Boletín oficial de hoy se insertan las listas de concejales y ma-

Yores contribuyentes, que según la ley tienen derecho á votar compromisarios en las elecciones de Senado...

Ha salido para El Escorial y Madrid la distinguida esposa del Director General del Tesoro Público, señor Martínez Aguiló.

Léase anuncio 4.ª plana, M. Silva.

Mañana empezarán las vacaciones de verano en las Escuelas públicas, reuniéndose las tareas escolares el día 1.º de Septiembre.

Ha regresado ayer á la corte, don Eugenio Silvela.

En el Barraco ha sido denunciado al Alcalde, el vecino Mariano Somoza, por tener 25 reses de cerda...

Con objeto de pasar en esta ciudad la temporada de verano, ha llegado hoy el señor Conde de Montefrío...

Ayer y hoy se ha reunido en la Diputación, la Comisión Mixta de Re-

clutamiento, con objeto de resolver incertidumbres de quintas.

En el sorteo de décimas verificado esta mañana, correspondió ser soldado al mozo Roque Tejero Core, de San Pascual.

Mañana, volverá á reunirse dicha Comisión, terminando sus tareas de este año.

En la novillada celebrada en Navas del Marqués ayer 13, fué cogido el espaldá Remigio Frutos (a) Algeteño, al entrar á matar uno de los cornúpetos...

Curado por los Médicos titulares, en la casa escuela, salió por la noche para Madrid.

No se ha presentado ningún pliego para subasta de acopio de piedra de la carretera de Avila á Toledo...

Han sido denunciados al Juzgado municipal de Salvados Jenaro Prieto y Feliciano Muñoz, por tener abandonadas dos caballerías de su pertenencia...

En el expreso de las siete y veinticuatro de esta tarde, son esperados los señores de Santa Cruz y familia, quienes como en años anteriores, se proponen pasar en nuestra capital la temporada de verano.

inquietada, en espera de los actos que se propone realizar el nuevo Gobernador nombrado por el Haffid, cuya autoridad se propone imponer con actos de violencia...

La cohorte haffidista, compuesta de quinientos hombres y cinco piezas de artillería, continúa acompañada en las afueras de la ciudad.

Los Consulados de España y Francia, y el Sucursal del Banco del Estado, han sido reforzados por la policía.

De Portugal

Lisboa-18.

En la Cámara de los Pares protújose un gran escándalo, al ser hoy discutidos fraudes que se suponen cometidos por la compañía de Tabacos, y al ser planteado un debate por el diputado Costa, sobre la lista civil.

Un terrible incendio ha destruido la fábrica de tubos de acero de la Compañía Providencia, calculándose las pérdidas en tres millones de francos.

TELEGRAMAS

El Rey á Toledo

Madrid 14 (14).

A las diez de esta mañana ha llegado á Toledo S. M. el Rey acompañado de los Infantes D. Luis y D. Fernando y de sus ayudantes y Cuarto militar.

En la explanada del Alcázar fué recibido S. M. por las autoridades y alumnos, estos últimos en perfecta formación.

El Rey después de saludar á aquellos, pasó revista á los alumnos mostrándose satisfecho de la marcialidad que demostraban.

Las ovaciones y vivas á S. M. se suceden sin interrupción.

El monumento al cadete Vázquez

Madrid 14 (14'20)

Inmediatamente dirigióse S. M., seguido de su brillante séquito, á descubrir la lápida conmemorativa del heroico comportamiento del cadete Vizquez y Afán de Rivera en defensa de la independencia nacional.

El acto resultó de solemnidad extraordinaria.

El Coronel Director de la Academia de Infantería, leyó un hermoso discurso, de elevados tonos patrióticos.

A continuación S. M. descubrió la lápida, que es una hermosa obra del genial escultor Sr. Marín, pronunciando un sentidísimo discurso, que entusiasmó á todos los congregados en el magnífico patio del Alcázar toledano.

También hubo el Presidente del Consejo de Ministros, que tuvo párrafos vibrante y arrebatadora elocuencia.

Los Reales despachos.—El banquete

Madrid 14 (14'50).

Comunican de Toledo que terminados los discursos, el Ministro de la Guerra hizo la proclamación de los nuevos Oficiales de Infantería, quienes seguidamente avanzaron de uno en uno hasta S. M. de cuyas augustas manos recibieron el diploma conteniendo el Real despacho de sus respectivos nombramientos.

Los jóvenes Oficiales, mostráronse emocionados.

Seguidamente se inauguró el Museo de Infantería, y poco después de la una dió comienzo el banquete.

Asisten más de 500 comensales. Pasan de 150 los generales que toman asiento en la mesa destinada á los mismos.

Noticias financieras

Madrid 14 (15'04).

Con motivo de celebrarse en Francia la fiesta nacional de la toma de la Bastilla por las fuerzas de la república, no ha habido cotización en la bolsa de París.

La de Madrid se halla hoy muy desanimada siendo escaso y de poca importancia el número de operaciones que se ha realizado.

BOLSA COTIZACION OFICIAL DE HOY

Madrid 14 (17'00)

Table with columns: Precedente, Hoy. Rows include: Fondos públicos, Duda perpétua interior, Item fin de mes, Deuda Amortizable, Acciones, Banco de España, Compañía arrendataria, Unión Resinera Española, Cambios, París, Londres.

SECCION RELIGIOSA

SANTORAL

Día 15.—Miércoles. San Enrique Emp.rador C. Grande mente piadoso desde su infancia y siempre sumiso en la Santa Sede, la defendió de los ataques de sus enemigos...

CULTOS

En la S. I. C. las Horas y Misa y por la tarde el Coro. En las Reparadoras se expondrá el Santísimo á las siete, luego la misa y á las cinco y media la Reserva. En la Santa termina la novena, hoy á devoción de Doña Sinfarosa Martín...

El oficio divino y Misa son de San Enrique con conmemoración de la Octava, rito semidoble y color blanco.

PLAZA DE TOROS

DE PEÑARANDA DE BRACAMONTES

Subasta de los caballos que sean necesarios para las corridas que se celebrarán los días 5 y 6 de Septiembre próximo.

Se admiten proposiciones en pliego cerrado, hasta el día 25 de los corrientes, siendo de cuenta del contratista las puyas, palos, monturas y un reserva.

La apertura de pliegos el día 26 á las doce, en el salón del Ayuntamiento, ante la junta de la plaza.

Para temporada de verano

En mil pesetas se alquila la casa número 8 del Paseo de Santo Tomás, espaciosa, bien amueblada, con nueve camas ó más, con huerta, jardín, lavaderos y agua abundante.

Para tratar con su dueña Doña Julia García, viuda de Sánchez Albornóz, en la misma casa.

SE ALQUILA

bonito piso principal, para verano, con ó sin amueblar, ó por años, en la calle de San Segundo, número 11.

Razón, Duque de Alba, 4, principal, derecha.

SE ALQUILAN amueblados pisos, principal y bajo, cercanos al Campo del Recreo,

Razón, Zandrería, 25. Vda. Losada,

ANAQUELERIA completa y mostrador con tapa de marmol.

Razón, Alcázar, 4.

Antirreumático Romero

Infalible en la curación del Reuma articular.

El autor de este maravilloso medicamento deja su elogio á la consideración del desgraciado paciente que tenga la suerte de usarle.

Venta en casa de su autor Ceferino Romero, Farmacéutico en Hoyocaseiro.

A VILA—Tip. de Sucesores de A. Jiménez

Servicio postal y telegráfico de EL DIARIO DE AVILA

Edición para la provincia

POR CORREO

DEL INTERIOR

Madrid 14.

No puede ser

Por no haber asistido D. Sagismundo Moret, no pudo celebrarse la reunión á que con el Sr. Sánchez Guerra estaban convocados los Sres. Moret, Canalejas y Azcárate para tratar de las modificaciones que pretenden las minorías se introduzcan en el proyecto de ley sobre reforma del régimen local.

Haciendo el bú...

Convocados por D. Benito Pérez Galdós, reunéronse ayer en una de las sesiones del Congreso los diputados republicanos obstruccionistas, acordando seguir con mayor ardimiento que hasta aquí, la campaña de oposición al proyecto de régimen local, apurando, para ello, cuantos medios estén á su alcance.

Sanción de leyes

A su regreso de Toledo, sancionará esta tarde S. M. las leyes ú timamente aprobadas por la Alta Cámara. El Rey y, en cuanto cumpa este deber constitucional, saldrá inmediatamente para La Granja, no siendo cierto, como algunos diarios han asegurado, que permancea en esta corte hasta mañana por la tarde.

Distinción excepcional

Se ha dicho por La Correspondencia de España, que S. M. desea conceder al ministro de la Guerra señor marqués de Estella, la excepcional distinción del mando honorario de su regimiento, gracia que, hasta ahora, solamente estaba reservada para los Reyes y príncipes extranjeros.

Fiesta militar en Toledo

Con objeto de presidir la fiesta que hoy tendrá lugar en la imperial ciudad, ayer salieron de La Granja, en automóvil, el Rey y los infantes Doña María Teresa y D. Fernando.

D. Alfonso pasó en esta Corte la noche ú tima, y á las ocho de la mañana de hoy partirá para Toledo.

El Rey, descubrirá la lápida con-

memorativa del heroico comportamiento del cadete de Infantería Vázquez y Afán de Rivera, que murió luchando el año 1808 en defensa del Parque de Montealeón.

S. M. pronunciará un discurso y entregará á los nuevos Oficiales de la gloriosa Infantería española, los Reales despachos de su ingreso en el Ejército.

De Santander.—Tremenda galería.— Naufragio.— Quince ahogados

Telegraffan de Santander, que sobre la costa cántabrica se desencadenó ayer una terrible galería, que sorprendió en alta mar á numerosos embarcaciones de pescadores de la costa de Vizcaya.

Sábese que la mayor parte de aquellas embarcaciones sostuvieron tremenda lucha con el furioso oleaje, la lancha Carmen Margurita, de la matrícula de Orlázarra fué volcada por un golpe de mar, pereciendo ahogados dos de sus tripulantes.

Veinte lanchas no habían vuelto ayer al puerto, y aun cuando los trabajos de salvamento han sido heroicos, sábese que han parecido trece marineros más, hallándose la población consternada á consecuencia de estos tristísimos sucesos.

La huelga de Logroño

Comunican de esta capital, que reina tranquilidad absoluta, activándose los trabajos para que obreros y patronos lleguen en breve á una inteligencia.

DEL EXTRANJERO

Matanza de europeos

París 13.

En el Ministerio de las Colonias se ha recibido una alarmante noticia, sin contener detalles, dando cuenta de la matanza de europeos realizada por los indígenas del Senegal.

Crisis en Servia

Belgrado 13

El Rey Pedro I. ha encargado de formar ministerio al partido radical Mitossavlejevich.

De Marruecos.—En Tetuan

Tánger-13.

La población de Tetuan muéstrase

SECCION DE ANUNCIOS

LA EQUITATIVA

The Equitable Life Assurance Society of the United States

120, BROADWAY, NEW YORK. PAUL MORTON, presidente.

A NUESTROS ASEGURADOS Y AL PÚBLICO ASEGURABLE

Tenemos el honor y la satisfacción de informar á ustedes respecto á las siguientes cifras principales de nuestro Balance del año corriente.

	DOLLARS
Activo.....	453.928.775,06
Pasivo (del que dollars 373.299.351 constituye la reserva general de seguros).....	379.372.284,61
Sobrante (incluyendo cantidades pendientes de prorrateo entre pólizas de dividendo diferido).....	74.556.490,45
Total de ingresos.....	74.303.475,04
Total de gastos (de los que 45.161.363,96 dollars fueron por pagos á los asegurados).....	55.114.886,79
Exceso de los Ingresos sobre los gastos.....	19.888.88,25

Entre los pagos á los asegurados figuran 7.508.776 14 dollars por dividendos á los mismos; cantidad no pagada en tal concepto por Compañía alguna de seguros de vida, en no importa qué año de su existencia. La cantidad separada que en este ejercicio se está distribuyendo por dividendos á los asegurados, importa 8.523.342 80 dollars, cifra jamás alcanzada por ninguna Compañía de seguros de vida.

Del progreso de los dividendos da idea el siguiente cuadro:

1899.....	3.054.809,68	1904.....	6.001.902,51
1900.....	3.481.640,65	1905.....	6.709.002,95
1901.....	3.743.519,57	1906.....	7.289.734,91
1902.....	4.477.924,15	1907.....	7.508.776,14
1903.....	5.682.295,55	1908.....	8.523.342,80

Total en los diez años últimos: 56.471.948,91 dollars.

Total de Dividendos pagados á los asegurados desde su fundación en 1859, más de 100.000.000 de dollars.

El Balance que encierra estas cifras está comprobado y certificado por los contables públicos certificadores Haskins and Sells, de Nueva York.

Seguros en vigor: Dollars 1.340.126.354.

Los seguros en vigor de esta Dirección general, se elevan á 144 millones de pesetas; cifra mayor que la que tiene en España no importa qué Compañía de seguros de vida, sin distinción de nacionales ó extranjeras.

Si nuestros asegurados, ante tan elocuentes datos, ó el público en general, tuviese interés en conocer, sin compromiso alguno, cuáles son las condiciones de la nueva póliza modelo, emitida según patrón de la propia legislatura del Estado de New York, con sólo recortar el adjunto cupón y remitirlo bajo sobre, dirigido á su Dirección general para España y Portugal, en su Palacio, sito en las calles de Alcalá, 18, y Sevilla, 3 y 5, Madrid, recibirá explicación detallada de la combinación que mejor atienda al interés del solicitante, así que pueden mostrarse ya los dividendos anuales que han correspondido á las primeras pólizas modelo, contratadas durante el primer trimestre de 1907, y por los que estamos recibiendo testimonios de satisfacción. Igualmente remitiremos el Balance á quien lo interese.

El Director general para España y Portugal,

J. A. Rosillo.

Nombre y apellidos.....
 Fecha de nacimiento.....
 Profesión.....
 Cantidad que desearía dedicar anualmente.....
 Fin que persigue.....
 Residencia.....
 (Calle.) (Número.) (Población.)
 (Dirijase á LA EQUITATIVA, Alcalá, 18, Madrid.) (L. E.)

AVILA

Casa hotel, nuevo, huerto y agua, se vende. Llaves: Duque de Alba, 2, Avila.—Informará: Sr. Gil, Preciados, 7, Madrid.

Cristobal Pardo Vaquero

Reyes Católicos, 32.

Comercio de loza cristal é infinidad de artículos, casa fundada en 1850.

Único depósito para la provincia del famoso Preat de inmejorables resultados para la extinción de chinches, correderas y toda clase de insectos

Precio del bote 1 peseta, desconfiar de otras imitaciones que se vendan, este es el mejor é inofensivo para las personas.

EBANISTA

L. Herrera

10, San Miguel, 10

El único que reforma muebles y sillerías con economía y solidez. Construye comedores, alcobas, despachos y toda clase de muebles.

Embalador práctico

Juan Gómez.

Representante de la acreditada fábrica de sellos de caucho y metal, de Manuel López Ortega, de Madrid.

Timbres perfectos de toda clases con almohadilla para sellar.

Sellos relojes para bolsillo desde cinco pesetas en adelante.

Dijes para la cadena del reloj con seno, con bonitos grabados á 3 pesetas uno.

Lapiceros con pluma y sello á 3 pesetas y el mismo con sello para lacre á 4 pesetas.

Desconfiad de los sellos que no lleven a marca de esta casa.

Representante

De la acreditada casa de F. Carrasco etc. Hermano, de Jerez de la Frontera. Se envían muestras de vinos al que lo desee.

14, Tomás Pérez, 14, Imprenta, Avila

MOTORES DE GAS POBRE—Ruston Proctor &

más perfectos y económicos

MAQUINAS Y CALDERAS DE VAPOR

de la Fábrica RUSTON PROCTOR & C.º Ld.

Maquinaria para Minas.—Bombas Centrifugas.—Bombas de pistón para motor, malacate y á brazo.

Tuberías de hierro, goma y lona.

Correas para transmisión

accesorios

Trilla oras
Clayton.

Segadoras, Atadoras, Guadañadoras Gradas, Rastrillos, Prensas para uva, Pisadoras etc.

Instalaciones completas de Alumbrado eléctrico y calefacción, Fábricas de harinas, Molinos de aceite etc.

Motores eléctricos.—Turbinas.

Calle del Marqués de Cubas (antes Turco), 5—Madrid

GRAN ZAPATERIA

EL TALISMAN

José Torres

ZENDRERA, 19.—AVILA

Zapatería de calzado á la medida. Materiales de primera clase suela recomendada por su impermeabilidad excelente curtición. Especialidad en bota de reglamento.

PRONTITUD Y ECONOMIA

GRAN ZAPATERIA Y SOMBRERERIA

MARCELIANO SILVA

Zendra, 10. Precio fijo.—Avila.

Esta casa acaba de recibir de las fábricas más importantes, un hermoso surtido para las estaciones de primavera y verano tanto en el ramo de zapatería como en sombreros y gorras, siempre las últimas novedades.

Especialidad en gorras de uniforme y sombreros de paja para caballeros y niños.

Abono de 3 por 100 al contado en billetes—Unión juntamente con otras cuatro casas de esta plaza.

La Victoria de los Medicamentos

EMERIN

del Griego «Cura en un solo día»

Tomando á tiempo EMERIN corta el progreso de la

Sifiles, Venéreo, Anemia

EN EL PRIMER DIA

Los incurables recuperan la salud, los Medicamentos «Emerin» se han impuesto. A los incrédulos, el pago después de la radical curación.

«Los Confitos Emerin» dan á las vías génito-uritarias el estado normal, evitando el uso de las peligrosísimas candelillas, quitan y calman instantáneamente el escozor y la frecuencia de orinar, los únicos que curan radicalmente las estrecheces uretrales, Prostatitis, Uretritis, Cistitis, Catarros de la vejiga, Cálculos, Incontinencia de orina, Fiejos blancos de las mujeres, Bienorragia (gota militar), etc. Una caja de «Confitos Emerin» con la debida instrucción, 4,50 pesetas.

«El Robo depurativo Emerin», inmejorable reconstituyente antisifilítico refrescante de la sangre, cura completamente y radicalmente la sífilis y todas sus consecuencias, Impotencia, dolores de los huesos, Adenitis glandulares, manchas de la piel, pérdidas seminales, polluciones, espermatorrea, herpetismo, albuminuria, escrófula, linfatismo, raquitismo, linfadenoma, esterilidad, neurastenia, etc., etc. Un frasco de Robo depurativo «Emerin» con la debida instrucción, 3,50 pesetas.

El Regenerador de la Sangre «Emerin» es el medicamento superior á todos los conocidos hasta hoy.

Celebridades médicas extranjeras lo recetan siempre para dar bienestar, buen color, fuerzas y vida, siendo el «Emerin» el único reconstituyente de la sangre, de los huesos y del sistema nervioso.

El «Emerin» es el único descubrimiento de la Terapéutica moderna para curar radicalmente la clorosis, diabetes, parálisis, cefalalgia, raquitismo, escrofulismo, dispepsia, atonía, debilidad de la vista, palidez de los tegumentos, decoloración de las uñas, dolores de cabeza, neuralgias faciales, palpaciones del corazón, sofocación, digestión difícil, dificultad de los trabajos intelectuales y musculares, laxitud, insomnio, delirio, alucinación, hinchazón, enema, etc.

Un frasco de «Emerin» con la debida instrucción, 7 pesetas.

Para pedidos, correspondencia y consultas gratuitas también por cartas, dirigirse al Inventor «Medicamentos Emerin», calle Bogatell, número 44, Barcelona y se obtendrá contestación gratis y con reserva.

De venta en Avila: Sres. Guerra y Madrigal, Farmacia San Segundo, números 10, 11 y 12.

BAÑOS DE LEDESMA

(PROVINCIA DE SALAMANCA)

Temporada oficial: De 1.º de Junio al 30 Septiembre.

(Abiertos todo el año.)

Sin rival contra el reuma, parálisis, sífilis, enfermedades de la piel, herpetismo, etc., etc.

Para más detalles pidanse prospectos á

DON CARLOS LLAURADÓ

BAÑOS DE LEDESMA—SALAMANCA